



**NOMBRE DEL ALUMNO: YESENIA SAMAYOA HIDALGO**

**NOMBRE DEL PROFESOR: ERVIN SILVESTRE**

**NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO**

**MATERIA: SALUD PUBLICA COMUNITARIA**

**GRADO: 7º CUATRIMESTRE**

**GRUPO: "A"**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**FONTERA COMALAPA CHIAPAS 10 DE SEPTIEMBRE**

## INTRODUCCION

Durante el porfiriato los pobladores mexicanos sufrieron enfermedades una de ellas como la viruela, fiebre amarilla y etc. El autor Edward Jenner es uno que indago a descubrir la vacuna para la viruela el consejo de salubridad del departamento de México fue creado en 1841 ya que mantuvo varias responsabilidades ya que fueron múltiples e innovadoras Díaz logro tener en el país paz y estabilidad, códigos sanitarios y etc.

Este ensayo lo realice para que conozcamos los cambios de salud y como ha mejorado desde los siglos ante pasados hasta la actualidad y como los presidentes han ayudado a los habitantes mexicanos el tema que daré conocer es: salud publica comunitaria

## SALUD PUBLICA

Cuando estaba el porfiriato no ofrecían condiciones para mejorar la salud de los mexicanos sufrían los pobres ya que carecían de servicios médicos su población sufrió y le dio un golpe a México fueron las epidemias graves de viruela, sarampión, tos ferina, peste, la fiebre amarilla, presente en las costas sobre todo en las del golfo pero en ocasiones también la del es pacifico Edward Jenner [1749- 1823] fue el inventor de la vacuna sobre la viruela jenner inoculo a james con la viruela de las vacas ya que era un virus similar al de la viruela las practicas modernas. (gomez, 2008:19-28) afirma

En el siglo XIX se institucionalizó una explicación uní causal de la enfermedad de origen externo; que fue hegemónico e indiscutida por mucho tiempo, que explicó muchos fenómenos, y que contribuyó a conseguir importantes logros en la lucha contra la enfermedad, "como fue el descubrimiento y utilización de los antibióticos

incluyen la salud publica surgió en México durante las últimas décadas del siglo xix y la primera del siglo xx el consejo superior de salubridad es instituido en enero de 1841 desempeño las funciones vigilo ele ejercicio sanitario de hospitales, lugares públicos y

etc. también destaco una gama con la sede en la ciudad de México e instituciones entre las cuales podemos destacar «la Academia Nacional de Medicina as preocupaciones gubernamentales por mantener el buen estado de salud entre la población mexicana. En la segunda década del siglo xx las funciones de consejo las desempeño departamentos de salubridad pública y luego la secretaria de salubridad y asistencia armados a distintas medidas de higiene publica como la recolección de basura el entierro de cadáveres y la utilización de cañería intentaban tenerlas en las mejores condiciones posibles la salud de los mexicanos en el año de 1841 se crea el consejo superior de salubridad debido la preocupación del gobierno de mantener el buen estado de salud de la población mexicana pero se logró si mucho control debido a la inestabilidad política falta de recursos económicos y la desorganización En 1876, Porfirio Díaz, quien duraría 30 años en el poder, se declaraba presidente de México Díaz logró lo que nadie había conseguido hasta el momento: generar estabilidad política en el país como la paz y estabilidad, epidemias, y etc. el En 1870 surgió entre los médicos mexicanos un interés por las enfermedades hereditarias de Porfirio Díaz se extendieron por todo el territorio mexicano. A principios de 1885 se creó un reglamento para la aplicación de la vacuna contra la viruela

## CONCLUSION

En mi parecer me gusto el tema porque visualice como desde antes tenían sus medidas de higiene la recolección de basura, el entierro de los difuntos ya que esas medidas que ellos tenían no las cubrían de forma total como Díaz puso una estabilidad en el país con las enfermedades que existían expandir las medidas de higiene con los programas y la vacuna de la viruela